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郑家荣新书昨首发
星报讯（记者 张亚琴） 昨天，由省散文

家协会、省书法家协会、合肥市老年书画研究

会主办的“郑家荣新书《记忆碎片》、《临碑书

册》首发仪式”在合肥举行，来自全省的100

余位作家、书画家、文学评论家齐聚一堂，对

两本新书作了中肯的评价和交流。在首发仪

式上，郑家荣还当场向宿州市美伦书院、祖地

荥阳郑氏联谊中心、庐阳区三十岗农家书屋

赠送了新书。

据悉，《临碑书册》是郑家荣临摹名家碑

帖的一些作品。而由安徽文艺出版社出版发

行的散文集《记忆碎片》，是作者从家乡的一

草一木、一山一石写起的，从题材内容上主要

可分三个部分：一是有关故乡的记忆，主要是

童年和少年时代的生活场景。二是工作切换

的足迹，有关人事变迁的经历，及其中的感悟

认知。三是对书画艺术的涉足和收藏的品

味，以及与艺坛人物的交往印记。

自敲定冯小刚成为马年春晚总导演之

后，所有人都在猜测冯小刚身边的哪些大腕

们会不会出现在春晚舞台上。想想看，如果

葛优、舒淇、范冰冰、李冰冰、王宝强等明星一

起出现，是春晚的创新，也是观众的福利。记

者近日联系了冯小刚的“人脉”，大部分明星

对参与“冯氏春晚”都表示：只要冯导邀请，义

不容辞。

星报讯（记者 李超钰） 近日，轰

动一时的海南三亚“海天盛筵”事件再

次浮出公众视线。日前据知情人博客

爆料称，曾参与过该活动的某位平面

模特将整场事件经历口述成剧本，并

将翻拍成电影版《上位2之盛筵》，以此

还原事件真相。据了解，这部电影的

主创人员来自年初上映由赵奕欢主演

的电影《上位》，赵奕欢或将大尺度担

纲该片女主角。

星报讯（记者 孙婷） 近年来，有

关青春题材的电影在市场上引起热捧，

从《那些年我们追过的女孩》，到《致我

们终将逝去的青春》，以及日前正在上

映的《小时代》，将70、80后，甚至是90

后的青春时代搬上了银幕。而作为50

后诞生在新中国里的第一代人，他们的

青春同样独一无二。日前，一部反映

“知青”的青春故事的电影剧本《走进生

命里的青春》，业已完成。

《走进生命里的青春》以知青返城

背景为题材，讲述了剧中男女主人公一

段刻骨铭心的经历。该剧本是由安徽

省电影电视艺术家协会、资深媒体人李

华京所创作，作者历时三年倾心打磨，

并将于近期在合肥举办研讨会。

复出是为了兴趣
袁咏仪：最重要的职业是当妈

“海天盛筵”将拍电影版

《走进生命里的青春》关注“50后”

星报讯（记者 吴笑文）近几年忙于家庭

和儿子，袁咏仪一直没到内地拍戏。日前，她

参演了宁财神编剧兼监制的古装职场喜剧

《龙门镖局》,出演龙门镖局少奶奶“秋月

姐”，是名副其实的“购物狂”和“败家媳妇”。

袁咏仪表示，生了儿子之后，拍戏不再

是她的主要职业，最重要的职业还是当妈妈，

如果没有当好妈妈，那其他什么事都做不

好。“我觉得当了母亲以后，自己的很多作品

都会让小孩子看到，喜剧也可以让观众看得

开心，拍完后我回家的心情也很好。所以演

喜剧就是我的第一个选择，这部戏到时也肯

定会给儿子看。”

“现在小孩六岁了，有自己生活的圈子”，

袁咏仪说，觉得是时候找回自己的生活，或者

说找回一点兴趣，并不完全是为了工作。

吴兰保诗集出版
由李小雨、蔡宗周、程会国、江少宾作序

的我省作家吴兰保诗集《汗水的米粮》，日前

由光明日报出版社出版，受到读者青睐。

吴兰保从1985年文学创作至今，已在

各种报刊杂志发表200多万字的作品。作家

一直兢兢业业耕耘着祖国的传统文化，力争

给读者展开一个纯美的文学世界。此书有十

四个印张，文字洗练凝重，内容丰富，题材新

颖别致，不落俗套，展现艰难的文学之旅之中

中国人的担当和韧性，是多年打造成的文学

精品，传递读者文学梦中富饶的“中国梦”，

传递社会的正能量。 费航 吴光宏

范冰冰和冯小刚的合作就要追溯到

很久以前了，冯小刚算是帮助范冰冰一

跃成为一线影星的大恩人。如果冯小

刚要将她招至麾下，是非常有可能的。

记者联系到范冰冰的经纪人穆晓

光，对于这种合作的可能性，他说：“如

果冯导向她发出邀请的话，我想应该会

接受的吧，她一直那么尊重冯导，合作

也很愉快，为什么不接受呢？如果有这

个机会，并且工作不冲突的话，我想应

该没有太大问题。”

星报综合

李冰冰：安排演什么就演什么
李冰冰与冯小刚同样渊源颇深，《天下无贼》让李冰冰在

大银幕上被大家认可，如果冯小刚发来邀请，李冰冰应该也

不会拒绝。李冰冰的经纪人纪翔对记者说：“如果冯导邀请

冰冰的话我觉得应该会有可能吧。至于上春晚是做什么样

的表演，那就等到时候的安排了，现在说是去唱歌还是演小

品，都为时过早了。”

王宝强：唱歌演戏都不是问题
冯小刚之于王宝强，更不能只简单地用知遇之恩形容。

王宝强方面的工作人员宋哲接受记者采访时说：“现在还没

有收到冯导方面的邀请呢。如果有邀请的话再说吧。唱歌

演戏都没问题。”王宝强也是曾登上过春晚舞台的演员，还一

口气表演了两个节目，相声剧、唱歌全部拿下。

范冰冰：冯导邀请就接受

舒淇：放下影后身段演小品？
舒淇是近年来冯小刚导演颇为青睐的女主角，如果

冯导向她抛出橄榄枝，她是否会接受现在尚难断定。作

为影后，同样与葛优一样，舒淇能否放下自己的身段，跑到春

晚舞台上演个小品？在前不久的《西游·降魔篇》中，舒淇曾

一展歌喉与舞姿，不知道舒淇还会不会再次尝试。

葛优：第一个请辞春晚
有消息传出，冯小刚已经在一次座谈会

上透露，他没想到大腕们一听春晚竟纷纷“退

避三舍”，呼声最高的冯氏电影御用男主角葛

优更是第一个请辞，明确表示不会参加春晚。

根据网友分析，作为享誉国内外的影帝

葛优，既不可能放下身段到春晚舞台上演个

小品，也没有一展歌喉的实力，所以即使葛优

答应上春晚，来表演什么也会难倒冯小刚的。


